

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniannya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Penelitian ini berjudul “Studi Pengetahuan Lokal Masyarakat Etnis Karo Tentang Pemanfaatan Tumbuhan Sebagai Obat Tradisional di Desa Palding, Kecamatan Tigalingga, Kabupaten Dairi” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si.) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama kepada Bapak Drs. Nusyirwan, MS. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada saya dalam penulisan skripsi. Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., serta Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan, kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan saran-saran selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir. Bapak/Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah mendukung dalam penulisan skripsi. Bapak Samin Sinulingga selaku Kepala Desa Palding dan masyarakat Desa Palding yang telah membantu dalam pengumpulan data dalam penelitian.

Ucapan terimakasih juga kepada kedua orangtua saya, kakak saya Novika Purba dan adik saya Rinaldi Purba yang selalu mendoakan, memberikan motivasi dan pengorbanan baik dari segi moril dan materi kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih buat semua anggota BTS Kim Namjoon, Kim Seokjin, Min Yoongi, Jung Ho-seok, Park Jimin, Kim Taehyung, Jeon Jungkook yang telah menyemangati melalui karya-karyanya yang menghibur dan memotivasi selama pengerjaan skripsi.

Teman KKN saya Shintia Lenanda Simamora, Esra Sirait, dan Servis zai

yang telah menghibur dan memberi dukungan dalam menyelesaikan skripsi. Teman saya Putri Arista Mariani Sitohang dan Rinata Ari Purnama Malau yang telah menemani selama penelitian selama penelitian hingga selesai. Teman-teman seperjuangan Biologi Nondik B 2016 yang telah menyemangati dan menemani semasa kuliah. Terimakasih juga kepada semua teman-teman yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu namanya.

Akhir kata penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, 23 Juli 2020

Ira Imelda Purba
NIM.4162220005

THE
Character Building
UNIVERSITY